

Curiosidades Del Teatro Greco Romano

Por Sandra Octavio

¿Sabías que...



...en la comedia y la tragedia griega no se permitían más de dos o tres actores en escena?

Por esto los actores utilizaban máscaras ya que no les daba tiempo a cambiar de vestuario sólo cambiaban la máscara. Esto permitía que un actor pudiera hacer varios personajes, sin ninguna confusión por parte del público.

...en la tragedia griega, los actores utilizaban coturnos?

Los coturnos eran unos zapatos que servían para dar **altura** al actor. De esta manera conseguían que los personajes nobles sobresalieran sobre el coro y por otra parte, servía para dar proporción al actor con las grandes dimensiones de la máscara.



...que la palabra castellana "teatro" proviene del griego?

La palabra griega *θέατρον* quiere decir: lugar donde se contempla un espectáculo.

Viene de la raíz del verbo griego (ver, contemplar).

Y de la palabra *θεάομαι* griega derivan en castellano palabras como teatro o teatral y derivan *θέατρον* en francés palabras como: théâtre (teatro) y en inglés: theatre (teatro)

...que los griegos y los romanos construían sus teatros aprovechando la inclinación natural de las laderas?

De esta forma, esta inclinación servía para construir sobre ella los asientos de los espectadores, los cuales disponían de forma semicircular. Los griegos construyeron sus teatros desde un punto de vista "**democrático**" y esto conlleva que tanto el de la primera fila como el de la última pudieran escuchar y ver.

